

El Banco Comercial Portugués y el Banco Sabadell anuncian un acuerdo de colaboración para la península ibérica

El Banco Comercial Portugués ("BCP") y el Banco Sabadell ("Sabadell") han anunciado hoy la firma de un acuerdo estratégico de colaboración entre las dos entidades.

El acuerdo, que se basa en una coincidencia de intereses y objetivos, perseguirá la puesta en marcha de iniciativas comunes en campos de mutuo interés, en particular en el desarrollo de servicios financieros mediante Internet.

Los clientes de las dos entidades se beneficiarán de un amplio acceso a las redes de ambos bancos en sus respectivos mercados, gracias a una vía abierta entre sus respectivos sistemas de comunicación, y contarán con el apoyo de "business desk" específicamente destinadas a detectar y explotar oportunidades suscitadas por actuales y futuros clientes. El acuerdo conllevará la integración de las oficinas del Banco Sabadell en Portugal (Lisboa y Oporto) en la red del BCP, a través de la cual los clientes del Sabadell recibirán un trato preferencial.

BCP y Sabadell están desarrollando proyectos comunes, específicamente enfocados a clientes de la península ibérica, centrados en Internet, que tienen como objetivo final la captación de clientes privados en la península ibérica y el desarrollo de soluciones "business to business" para entidades corporativas, que incluyen productos y servicios financieros proporcionados por ambos socios, así como otros servicios suministrados por terceras partes, adaptados al entorno Internet para facilitar una mejor gestión de las empresas.

Los dos bancos han acordado realizar un intercambio de acciones. El BCP suscribirá una ampliación de capital que próximamente realizará el Sabadell, y que será aprobada en la Junta de Accionistas de la entidad el próximo día 13 de abril, adquiriendo de esa forma un 10% del capital del Sabadell, al precio de 153,9 euros por acción. La operación se eleva a un total de 381,2 millones de euros. El Sabadell recibirá, como pago, 88,2 millones de acciones del Banco Portugués do Atlántico (entidad de la que el BCP es el principal accionista) y que le suponen el derecho a percibir, mediante una operación de intercambio, 70,6 millones de acciones del BCP*.

El Sabadell también propondrá a sus accionistas que el Sr. Jorge Jardim Gonçalves, Presidente del Consejo de Administración del BCP, sea nombrado Consejero del banco catalán. Por su parte, el BCP propondrá, en su Junta de Accionistas, que se celebrará el próximo día 15 de marzo, que el Sr. José Oliu Creus, Presidente del Consejo de Administración del Banco Sabadell, pase a formar parte del Consejo del banco portugués.

Banco Comercial Portugués, SA es el grupo financiero que cotiza en bolsa más importante de Portugal y está expandiendo sus actividades internacionales gracias a alianzas con socios estratégicos que compartan su filosofía de negocio para el desarrollo de innovadoras soluciones en el campo de los servicios financieros. El pasado 25 de enero, el BCP comunicó que el beneficio neto consolidado durante 1999 había sido de 430 millones de euros, lo que suponía un incremento del 59% respecto al mismo período de 1998.

Las ganancias por acción fueron de 0,43 euros, mientras que el ROE y el ROA se incrementaron hasta el 25,0% (1998: 21,7%) y un 1,2% (1998: 0,9%), respectivamente.

Banco Sabadell, fundado en Cataluña en 1881, es el banco matriz del cuarto grupo bancario español, integrado por diversos bancos y más de veinte empresas filiales y participadas de servicios financieros. Gracias a una amplia red nacional e internacional de oficinas, está presente hoy en día en toda España y en otros 15 países. Sus activos totales superan los 15.400 millones de euros (2,5 billones de pesetas) y gestiona unos recursos que superan los 16.700 millones de euros (2,7 billones de pesetas). En 1999 ha obtenido unos beneficios de 176 millones de euros (29.292 millones de pesetas), un 13,65% superiores a los de 1998. Su ROE actual es del 17,86% y su ROA, del 1,24%.

Banco Sabadell define con este acuerdo su primera alianza estratégica con bancos europeos en aras a potenciar su negocio en este área y preparar su futura salida a bolsa.

Lisboa y Sabadell, 9 de marzo de 2000

* Representa casi el 5,3% del capital del BCP después de la adquisición de participaciones minoritarias del Banco Mello y de la Compañía de Seguros Imperio (conforme a los términos de intercambio anunciados) y de la fusión del Banco Português do Atlântico por su incorporación al BCP.